

校長室だより

For Our Children's Smiles



ペコっとクッキー

子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第5号

5月2日発行

文責 加藤理巳

保護者の皆様、4月はありがとうございました。

保護者の皆様へ

こんにちは。校長の加藤です。

新年度がスタートしてあっという間の一ヶ月。入学式や始業式では、子どもたちのキラキラした笑顔を見ることができ、私たち教職員一同、身が引き締まる思いでした。4月は、新しいクラスでの学習や活動に、どの子も一生懸命に取り組んでいました。ご家庭でのサポート、本当にありがとうございます。

さて、明日から待ちに待ったゴールデンウィークの4連休(今年は何だか短いような気がしますが……)です。ご家族で過ごされる計画を立てていらっしゃる方も多いのではないでしょうか。楽しい思い出がたくさんできるといいですね。お出かけの際は、くれぐれも安全に気をつけてください。もちろん、お家でゆっくり過ごすのも素敵な時間です。連休明けには、子どもたちの元気な声が学校に戻ってくるのを楽しみにしています。

これからも、子どもたちの成長のために、保護者の皆様と力を合わせていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

我孫子市立湖北小学校

校長 加藤 理巳



入学式



避難訓練



1年生を迎える会



授業参観・顔合わせ会



1年生と6年生交流会



全校朝会

(編集後記)4月はありがとうございました。私自身、3月まで他校で教頭として働いていて、4月1日急に校長となり、正直、戸惑い、不安と緊張の中でのスタートでした。でも人懐っこい湖北小の子どもたちや温かい保護者の皆様、頑張っている職員のおかげで何とか4月を終えることができました。感謝です。ありがとうございました。最近になって子どもたちに「校長先生、!!」と呼ばれることにやっと慣れてきました(笑)。